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ALICANTE / El grupo socialista de la 
Diputación exige tarifas «asequibles» en el 
futuro trasvase al Vinalopó 
La Comisión provincial del Agua, que se ha aplazado por la muerte de 
Pérez Devesa, retoma la discusión sobre el cambio del trazado 

BERNAT SIRVENT/ALICANTE 

 
El grupo socialista en la Diputación de Alicante 
pedirá en la próxima sesión de la Comisión 
provincial del Agua, recuperada hace unos 
meses por el actual presidente, José Joaquín 
Ripoll, que se fijen tarifas «asequibles» para 
los futuros usuarios del trasvase Júcar-
Vinalopó. La reunión estaba prevista para hoy 
viernes, pero al mediodía de ayer se aplazó por 
la muerte del alcalde de Benidorm, Vicente 
Pérez Devesa, según informó a este diario el 
portavoz del PSOE en la Corporación 
provincial, Antonio Amorós. 
 
Una de las peticiones que hará Amorós en la 
comisión alude a las tarifas con el fin de que 
«no queden por encima de los costes de 
extracción; en las tarifas deben de ser tenidos 
en cuenta la escasez de recursos y la 
sostenibilidad de los mismos», añade Amorós. 
 
En una reunión para la que aún no hay fecha 
fija y que se prevé tensa al recuperarse 
plenamente el debate abierto sobre el cambio 
de la toma del trasvase acordada en julio 
pasado por el Ministerio de Medio Ambiente, 
Amorós tiene previsto exigir la realización del 
trasvase en el plazo más breve posible. 
También va a solicitar que se garantice a 
calidad de las aguas para los usos a los que se 
destinen por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar. 
 
Uno de los argumentos que empleará el grupo 
socialista en la comisión participada también por la Junta Central de Usuarios y por 
organismos patronales como Coepa y la Cámara de Comercio tiene que ver con la 
reasignación de caudales. Amorós explica que pretende exponer la necesidad de 
reorientar las extracciones actuales dirigidas al abastecimiento y regadío de la costa 
a través de los recursos procedentes de la desalinización y la reutilización de las 
aguas. 
 
La desalinización fue precisamente objeto de unas controvertidas manifestaciones 
hace una semana por parte del presidente de la patronal Coepa, Joaquín Rocamora, 
el cual defendió de manera contundente al sector de la construcción y dijo sin 
tapujos que la desalinización garantiza la construcción de nuevos proyectos 
urbanísticos en la provincia. El cambio radical de discurso de Rocamora fue 
duramente criticado por el PSPV en la Diputación, cuyo portavoz Amorós acusó a 
Rocamora de «querer el agua sólo para enladrillar Alicante». 
 
Al regazo del Programa Agua que está ejecutando el Gobierno, el grupo socialista 
insta a la Comisión Provincial del Agua para que pida a la Confederación del Júcar o 
a quien corresponda que se incluya la ampliación de la zona de actuación de la 
Mancomunidad Canales del Taibilla a todos los municipios del Vinalopó. Como se 
sabe, hasta ahora el Taibilla sólo suministra a la mitad sur de la provincia, a la 
capital Alicante y a pocos municipios de l'Alacantí o el Vinalopó como San Vicente 

BALSA. Narbona, junto a Juan José 
Moragues, el pasado mes de noviembre en 
Villena. / LOLA GUIL 

EL DATO

Servicio: Antonio Amorós, portavoz del 
PSOE en la Diputación, pedirá en la 
inminente Comisión provincial del Agua 
que se fijen unas tarifas de servicio y 
consumo asequibles para los usuarios 
del Júcar-Vinalopó. 
 
Desalinización: Amorós pedirá también 
que se reasignen y reorienten las 
extracciones actuales en los acuíferos 
para el abastecimiento público y 
regadío de la costa a través de 
recursos procedentes de la 
desalinización y de la reutilización de 
aguas.
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del Raspeig y Aspe, en el Medio Vinalopó. 
 
Otra de las peticiones que hará Amorós reside en el fomento del sistema de cesión 
de derechos de uso del agua, así como los centros de intercambio o bancos de agua 
que «posibilite paliar las necesidades puntuales de agua bien internamente, bien a 
través de aportaciones de otras cuencas». 
 
Coste energético 
 
La próxima sesión servirá para retomar, pues, el debate sobre la idoneidad del 
cambio del trazado del trasvase al Vinalopó. Según fuentes consultadas, desde el 
PP en la Diputación se tiene previsto proponer el mantenimiento del trazado 
original, desde Cortes de Pallás, por su menor coste medioambiental, energético y 
económico, así como por la mayor calidad del agua tanto para abastecimiento 
público como para el regadío de la agricultura. 
 
Previsiblemente, en la sesión de la Comisión provincial del Agua no se pasará por 
alto la reciente destitución como consejero de Aguas del Júcar (empresa que 
ejecuta la obra del trasvase al Vinalopó) del presidente de la Junta Central de 
Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de la Marina Baja, Andrés Martínez 
Espinosa. 
 
Como ya informó este diario, desde el Ministerio de Medio Ambiente se atribuye 
este cese al «incumplimiento» del convenio suscrito en su día, algo que tiene que 
ver con que los usuarios no han satisfecho un buen puñado de millones de euros 
correspondientes a las obras ya ejecutadas. 
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